

キャツシュカードを 預かります」は詐欺です!!

高崎市内で、キャッシュカードをだまし取られて現金を引き出される被害が発生しています!

【手口】

市内のお宅に、百貨店の従業員を名乗る者から、「あなた名義のクレジットカードを持った中国人が店にきています」との電話があり、その後、警察官を名乗る者から、「クレジットカードをなくしたりしていませんか」といった内容の電話がかかってきています。

このような電話は百貨店の従業員や警察官をかたった振り込め詐欺の予兆電話です。この後の電話で、キャッシュカード等を犯人が要求してくることが予想されます。

①警察や銀行協会、百貨店を名乗った電話がかかってくる



あなたのクレジットカードが不正に利用されています。 預金を保護するため、新しいカードに交換します。 これから担当者がカードを取りに行きますので・・・。

②警察や銀行協会、弁護士などを名乗る者が自宅に キャッシュカード等を取りに来る





警察や公的機関、金融機関の職員が通帳やキャッシュカードを預かったり、暗証番号を聞き出したりすることはありません。このような電話がかかってきたら、すぐに電話を切りましょう。家に訪問されても、絶対に通帳やキャッシュカードを渡したり、暗証番号を教えたりしてはいけません。少しでも不安に思ったら、すぐに最寄りの警察や消費生活センターに相談するか、消費者ホットライン「188(いゃゃ!)」にお電話ください。

高崎市消費生活センター

〒370-8501 高崎市高松町35番地1 高崎市役所1階 電話:027-327-5155